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Звуки 
французского 
алфавита



      с: я могу быть звуком [s], 

а  могу быть и  звуком [k]

• Запомни правила: после E,I,Y читай 

[s], а после других букв – [k].

“ç”  всегда читается  как звук [ s ] 



Прочитай слова 

     le cube, le caramel, le garçon, la leçon,
 la  carte, le crocodile, la cerise, cinq, 

la crêpe, le carnaval, le ciel, le cinéma,
 François, Marc, Nicole, Cécile, Colette, 



             E, T, S… никто не 
замечает, не читает 

Запомни правила: e, t, s в конце слова 
не читается.



Прочитай слова 

Une tortue, une poire, un lit, 
Nicole, Anatole, appelle, Nicolas, 
 Pierrot, fort, petit, Cecile, écrit,  



            G:   я иногда читаюсь как  
звук [ʒ], а иногда  - [г]. 

• Запомни правила: после E,I,Y читай 

[ʒ], а после других букв – [г]  

 “gn” читается как звук  [ƞ] 



Прочитай слова 

 
      la glace, la gerbe, l’orange, la guitare, 

le garage, la girafe, l’image, gris, les 
   gymnastes, la grenouille, le tigre, la gomme, 
la campagne, la montagne, la ligne,Georges 



Буквы  О и U
неразлучны

  

Запомни правила: звучат как один звук 

[u].



Прочитай слова 

un ours, un doudou, une poupée,
 une poule, une souris, une toupie, 
un loup, rouge, un bouleau, doux, 

un tambour, un bouledogue, Madou



•       H: никто не замечает, не 
читает 

Запомни правила: Н не читается.



Прочитай слова 

l’homme,  l’harmonica,   l’hiver, 
l’hamac,   l’hache,   l’hêtre,  Henri, 

Thomas



H: 

    Запомни правила: если Н дружит с С 
то звучат они как [∫].



Прочитай слова 

Un chat,  une chèvre,  un cochon, un 
chien,  cherche,  chante,  Natacha, 

Chantal,  Michel,  Charles 



Буквы Е А U  и 

AU неразлучны 

Запомни правила: звучат как один звук 

[o]



Прочитай слова 

un drapeau, un tableau, un oiseau, 
un corbeau, jaune, une auto, beau,
 beaucoup, un chateau, un gateau,         
gauche, un chameau, Paul, Pauline



         Буквы  an, en, am em
тоже неразлучны

  

  Запомни правила: звучат как один 

звук [ɑ̃]



Прочитай слова 

   Maman, un enfant, une lampe, un 
tambour, une orange, un toboggan, 

un éléphant, vent, décembre, 
la France, Florence, 



      Буквы  on,om
тоже неразлучны

  

  Запомни правила: звучат как один 

звук [ɔ̃] 



Прочитай слова 

 Un bonbon, un citron, un ballon, des
 confeties, un marron, un poisson, 
un cochon, bon, long, non, Simon, 

Manon, Léon



               Е можно часто встретить 

с согласными  R и Z
  

Запомни правила:  вместе они звучат 

как [е].



Прочитай слова 

 Un canapé, une fée, regarder, 
une école, pépé, mémé, chez, 

marcher, André, féliciter



       è, ê, ei, ai  нас вместе 

объединяют один звук [ε]

Запомни правила: è, ê, ei, ai читай 

[ε].



Прочитай слова 

 la neige, le français, l’anglais,la règle, 
     beige, la maîtresse, la fête, le lait, la
    lumière, la maison, la fenêtre, la bête 



  Q и U неразлучны

Запомни правила:  вместе они звучат 

как [k].



Прочитай слова 

la musique, quatre, la gymnastique, les 
mathématiques, quel, quoi, qui, quelle, 



Буквы  U и I
тоже неразлучны

  

Запомни правила: звучат как один звук 

[ Ч i].



Прочитай слова 

la pluie, la nuit, minuit, les fruits,
 oui, un étui de parapluie, huit, 

luit, celui, aujourd’hui



      

         Буквы  in,im,yn,ym 
ain, aim ein
тоже неразлучны

  
  

 Запомни правила:  звучат как один 

звук [ɛ]̃



Прочитай слова 

Un moulin, un pin, un sapin, un lapin, 
un pain, la faim, un poulin, un bonnet 

de bain, une peinture jaune, 
un romarin, Martin, Lucien, 



    eu: я могу быть звуком 

[œ]           ,   а  могу быть и  
звуком [ø]   

  

Запомни правила: читай как [œ] и [ø]



Прочитай слова 

[œ]    Une fleur, des couleurs, des meubles,   
un téléviseur, un boxeur, un nageur  

[ø]   un bleuet, deux, le feu, il pleut,                 
la queue, un feutre



  Буквы  il,ill, ille
тоже неразлучны

  

  

 Запомни правила:  звучат как [ij] 



Прочитай слова 

  Un chandail, une feuille, une médaille,
 un appareil photo, une citrouille, 

une fille, il travaille, Mirreille



  Буквы  ier
тоже неразлучны

  

  

 Запомни правила:  звучат как [je] 



Прочитай слова 

         Un panier, du papier crépon, un cahier, 
 le 10 février, le calendrier, le premier 

janvier,  le dernier, Xavier 



 Буквы oi дает  звук 

полугласный [ wа ]

Запомни правила: звучат как 
полугласный

 [ wа ] 



Прочитай слова 

      froid, moi, troi, pourquoi, oie,  
noir, oiseaeu, voila, noix, poisson,

 bois, François



                      Запомни правила: 

                 ph                                          [f]

                 th                                           [t]

                 tion                                       [sjɔ̃] 

                 oin       звучат как            [wɛ]̃ 

                 ien                                         [jɛ]̃ 

                 ch                                           [ʃ] 
                 gn                                           [ɲ]

                 gu                                            [g]

                 qu                                            [k]



Прочитай слова 

  une photo, mathématique, récréation,
  coin, bien, un chien, un cochon, une 
montagne, un bouledogue, une masque 



Выполни задание

Найди недостающие 
буквы

 -erise,  -repe,  ti-re,  -irafe,  
-aramel, 

-lace, c-at, p-upee, ta-bour, 
tabl-au,  

  j-une,  jo-rnal,  
bea-coup, do-dou, masq-e,

 so-ris, mama-,
 q-atre 


